
 

VA Bohlen-Janßen stellt den Quartalsbericht vor. 
 
RM Kloß fragt nach, ob an den Veranstaltungen im Bereich der Lese- und Sprachförderung 
Migranten teilgenommen haben. 
 
StD Müller erläutert, dass keine Migranten teilgenommen haben. Für die Migranten finden 
zukünftig Veranstaltungen im Rahmen des Migrationscafés im Pferdestall statt. 
 
RM Kloß bittet darum, zukünftig den Anteil von Migranten an den 
Sprachförderveranstaltungen gesondert auszuweisen. 
 
Die Ausschussmitglieder nehmen den Bericht zur Kenntnis.  


